
新华社电 2019美洲杯开幕
战创了巴西足球单场比赛最高收
入， 但是部分场次上座率低下问
题使得组委会成为众矢之的 。
有巴西媒体称， 高票价低上座率
成为本届美洲杯遭遇的第一个
“危机”。

这次巴西美洲杯的票务工作
由一家专门公司负责。 在前五场
比赛中， 除有巴西和阿根廷两队
参加的两场赛事上座率达到约
70%，另外三场均不足30%，最低
甚至仅为19.9%。

不过，统计数字显示，在巴西
队和玻利维亚队之间举行的揭幕
战，尽管上座率仅为69.7%，付费

观众人数为4.6万余人，但是总票
房收入达到了2247万雷亚尔 （约
合580万美元）， 平均每张票达到
485雷亚尔（约合125美元）。不仅
如此，前5场的平均收入也达到了
760万雷亚尔 （约合196万美元），
是巴西经营状况最好的帕尔梅拉
斯俱乐部每场平均收入的四倍。

在开赛前， 组委会宣布已成
功售出65%的球票， 但是从实际
状况来看， 票务情况可能未必像
组委会宣传的那么好。 已经举行
的前五场比赛均在周末时间举
行，其中三场上座率惨淡，那么接
下来在工作日举行场次的状况就
可想而知了。

南美洲足联主席多明格斯之
前曾经表示， 绝对不会为了上座
率而降低票价。 但是据一些巴西
媒体得到的内部消息， 组委会已
经开始与部分主办城市的相关机
构合作，以提高上座率。

据悉， 组委会已经与里约州
教育厅达成协议 ， 将为其提供
4000张票， 以安排公立学校的学
生们前往观赛。在阿雷格里港，组
委会向当地学校和运动机构捐赠
了1800张门票。

2019美洲杯于6月14日开赛，
将于7月7日闭幕。 主办城市包括
圣保罗、里约热内卢、萨尔瓦多、
贝洛奥里藏特和阿雷格里港。

■段言堂

□□本本报报记记者者 段段西西元元
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防防守守不不可可耻耻
中国女足经过艰苦奋战0 ∶0

逼平了西班牙女足， 成功地闯进
了淘汰赛。 赛后中国女足主教练
贾秀全老泪纵横， 这场比赛实在
太不容易， 在西班牙人全场掌控
比赛的情况下， 中国女足依靠顽
强的意志渡过了难关。

中国女足在辉煌时期如果打
西班牙这种球队， 应该是手拿把
攥非常轻松。 可能有人会问， 为
什么打个西班牙会如此艰苦？ 实
际上现在女足的格局已经发生了
很大的改变， 像西班牙这样的南
欧国家已经非常重视女足， 很多
大牌男足俱乐部都有女足球队，
欧洲的足球强国大都如此。 所以
这届世界杯 ， 我们看到了西班
牙、 意大利、 荷兰这些以前我们
感到 “陌生” 的球队取得了巨大
进步。 不得不承认， 从现在的实
力看， 中国女足要略弱于西班牙
队。 而且西班牙队的风格和他们
的男足一脉相承 ， 都是讲求控
球 ， 习惯于主导比赛压着对手
打。 中国女足这场比赛赛后的技
术统计完全处于下风， 射门比是
1∶24。 不过， 足球比赛比的不是
射门次数 ， 0∶0的比分就说明中
国队当天的战术是成功的。 防守
不可耻， 如果是战术安排失误输
球才 “可耻”。

中国队能够小组出线， 除了
赢得了一个不错的赛果， 更重要
是卸下了沉重的心理包袱。 这次
中国队的首要目标就是晋级淘汰

赛， 倘若连这个目标也达不到，
球队会承受很大的压力。 相信到
了淘汰赛， 中国队有理由比小组
赛踢得更开放。 这支中国女足有
着主教练贾秀全深深的烙印， 这
位昔日亚洲第一铁卫在球队防守
体系的搭建上费尽了心思， 三场
比赛中国队从未被打散， 即便是
面对德国、 西班牙这样的欧洲球
队， 在场面上中国队从来没有乱
过。 三场球下来， 中国队只是在
对夺冠热门德国队的比赛中丢了
一个球， 那个球是世界波， 并不
是中国队在防守端出了什么问
题。 在大赛中能否走得更远， 很
大程度要看球队的 “抗击打能
力”， 显然贾秀全的球队在这方
面做得不错。

不过只有防守也是不行的，
中国队还需要更锐利的进攻。 三
场球确实只丢了一个球， 但也只
进了一个球。 第二场对阵弱旅南
非队， 中国队并没有在进攻端找
到太好的办法。 贾秀全的球队偏
重防守， 但其实也不是想一味死
守。 首场对德国队的比赛， 中国
队还是组织起一些有效进攻的，
至少得到了两三次必进球机会。
对西班牙队的被动， 很大程度是
对手风格所致 ， 对方确实技术
好 ， 中国队在中场很难抢下球
来。 淘汰赛的比赛， 中国队在进
攻端如果打出对德国队时的水
平 ， 再加上球队本就稳固的防
守， 也许还真的有戏。

新华社电 17日在加拿大多伦多举行的
NBA猛龙夺冠庆祝集会上发生枪击事件 。4
人遭受枪击后受伤，事后两名嫌疑人被逮捕。

这场集会在多伦多市政厅广场上举行，
吸引了数万名球迷参加 。 加拿大总理特鲁
多、 多伦多市长约翰·托里以及包括新科总
决赛MVP伦纳德在内的猛龙队球员们在枪
击发生时都在台上。 枪声的响起引起了人群
的慌乱， 随后台上的主持人呼吁大家保持镇
定。 在警方控制住了局势后， 台上的演讲得
以继续。

多伦多市长托里随后发表声明， 感谢警
方所作出的快速反应。 他表示， 这本该是一
场愉快的庆典 ， 所有人都对枪击案的发
生感到失望， 他相信凶手将会受到法律的
公正制裁。

多伦多警察局长桑德斯透露， 4名受到
枪伤的人员目前没有生命危险， 被逮捕的嫌
疑人正在接受审讯。

在刚刚结束的NBA总决赛中 ， 多伦多
猛龙队4∶2战胜卫冕冠军金州勇士队， 首次
夺得NBA总冠军。

本报讯 “托蒂在 ， 罗马就
在”， 很多人把这看作是维系俱
乐 部 情 感 的 最 后 一 根 纽 带 ，
而 如 今 这 根 纽 带 也 断 了 。 在
德 罗 西 告 别 一 个 月 后 ， 罗 马
城 的 王 子 托 蒂 也 用 近 乎 同 样
的 方 式 宣 布 了 告 别 ， 并 宣 告
同 俱 乐 部 决 裂 。 托 蒂 指 出
“自己被排除在俱乐部的所有
决定之外 ” ， 与此同时 ， 托蒂
还表示 ， 自己差一点就搞定了
孔蒂执教一事。

托蒂作为球员在罗马队效力
25年， 2017年托蒂结束球员生涯
选择退役 ， 并且进入球队管理
层。 北京时间6月17日， 托蒂正
式宣布离开罗马俱乐部 。 没 想
到 的 是 ， 在 球 队 管 理 层 待 了
两 年 的 时 间 ， 托 蒂 就 与 球 队
闹 得 如 此 不 愉 快 ， 最 终 选 择
了 辞 职 。 对 于 自 己 的 辞 职 ，
托 蒂 也 表 示 很 大 原 因 就 是 自
己 被 排 除 在 俱 乐 部 的 一 切 决
定之外 。 有一个例子很好地说
明问题， 那就是罗马主帅人选。
在托蒂看来， 他已经搞定了孔蒂
前来执教一事， 没想到的是， 最
终罗马还是宣布了保罗·丰塞卡
的上任。

“我唯一联系过的主教练就
是孔蒂， 此前媒体上有消息称我
给加图索、 加斯佩里尼、 米哈伊
洛维奇发过消息， 这些都是假新
闻。” 托蒂在接受媒体的报道时

如此讲道， “我和孔蒂的对话非
常和谐 ， 在帕洛塔得知此事之
前， 我也是一直强调孔蒂才是球
队最佳选择， 因为我和孔蒂沟通
过很多回。 可惜的是， 帕洛塔却
有着自己的想法。 更可笑的是，
当我和帕洛塔说起此事的时候，
他一开始还对我这个想法非常感
兴趣。”

与此同时， 托蒂也向世人透
露了自己最终选择离开罗马的原
因 ： “我从来没有机会表达自
己。 我从未参与过真正的技术决
策。 我们从来没有在一起， 从来
没有互相帮助。 他们知道我的意
图， 知道我想要什么， 想要为俱
乐部和球队奉献这么多， 但是他
们从来没有想让我这样做 ， 真
的。 他们把我排除在每一个决定
之外。”

对于自己下一步的去向， 托
蒂说道： “如果其他老板打电话
给我， 相信我的能力， 我会回来
的 ， 比方说马拉戈 （奥委会主
席 ） 成 为 了 俱 乐 部 主 席 ， 他
叫 我 来我会的 ； 我已经收到了
很多来自意大利球队的邀请， 一
个是今天早上的。” 他的语气中
仍带着调侃和怨气， 但并没有排
除回罗马的可能性。 甚至， 下赛
季仍能从罗马奥林匹克球场看
到 他 ， 不过是以球迷的身份 ：
“明年我会回来看球的， 也许带
上 德 罗 西 ， 一 起 加 入 南 看 台
……” 这或许是罗马球迷唯一幸
存的安慰吧。

（艾文）
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“他们从未让我参与决定”

多伦多猛龙夺冠庆祝集会发生枪击案

2019美洲杯遭遇票务危机
托蒂离开罗马：


